

Leopold Angerer bleibt in Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

auch wenn der Sommer nun endgültig Einzug erhält, denken die Verantwortlichen schon wieder an die Hallensaison. Mit Leopold Angerer wollen wir den nächsten Verbleib in unserer schönen Bärenstadt verkünden. Der athletische und schlaggewaltige Außenangreifer hat eine gute erste Saison gespielt und will an diese anknüpfen. „Das erste Jahr in Grafing hat mir wirklich Spaß gemacht und vor allem nach vier Jahren Auszeit wieder die Lust am Volleyball zurückgegeben. Ich freue mich auf die neue Saison. Spielerisch sehe ich noch viel Luft nach oben, ich habe das Jahr genutzt und mich an das Niveau gewöhnt. Jetzt will ich eine Schippe drauflegen und mir mehr Spielzeit verdienen. Dazu werde ich körperlich in einer Topverfassung aus den USA zurückkommen.“ Nach drei Monaten Praktikum im Athletikbereich der New Mexico State University erwarten wir ihn fit und mit vielen neuen Eindrücken zurück. Diese Eindrücke wird er in die Abteilung weitertragen. Das zeigt sich auch in der Aussage von Coach Alexander Hezareh: „An Leo schätze ich besonders seine Disziplin, seinen positiven Teamgeist und seine Athletik. Wie auch sein Fachwissen darüber, welches er gewinnbringend in unser Athletiktraining einbringt.“ Wir wünschen Leopold Angerer eine gute Zeit in den USA und freuen uns auf zahlreiche Tipps. Wir werden fit in die Saison gehen.

Dieses Wochenende ist unsere Jugend in Regenstauf gefragt. Beim größten Jugend-Freiluftturnier in Deutschland steht der Teamzusammenhalt und der Spaß im Vordergrund. Dennoch gilt es auch sportlich als gute Vorbereitung für die Deutsche Meisterschaft der U14 am 18./19.06. in Hamburg.

Wir hoffen auf gutes Wetter und wünschen allen ein schönes Wochenende!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.